



18 Pièces

750 m²

Réf. 85858732

4 990 000 €

Grasse

Maison à vendre (06130)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située au coeur d'un magnifique jardin de 2.5ha au calme absolu et sans-vis-à-vis, cette propriété d'exception, impeccablement entretenue, comprend: - Une superbe bastide du XVIII ème de 470m2 composée essentiellement d'une spacieuse cuisine de 55m2, d'une salle à manger, d'un double séjour, d'une orangerie, d'une très belle cave à vin et de 8 chambres en suite. - Une maison de gardien de 65m2 avec 2 chambres. - Une maison d'amis de 60m2 avec 2 chambres. - Un pool house de 60m2 - Un garage de 21m2 Piscine en mosaïque 5x12m, jeu de boules et nombreuses possibilités de parking. La propriété a ...

Situated in the heart of a magnificent 2. 5-hectare garden in absolute tranquility and with no overlooking neighbours, this exceptional, impeccably maintained property comprises:- A superb 470m² 18th-century country house consisting primarily of a spacious 55m² kitchen, a dining room, a double living room, an orangery, a beautiful wine cellar, and 8 en-suite bedrooms.- A 65m² caretaker's house with 2 bedrooms.- A 60m² guest house with 2 bedrooms.- A 60m² pool house- A 21m² garage5x12m mosaic swimming pool, boules court, and several parkings.The property has been fully restored (roof, heat ...

COUNTRYSIDE IMMOBILIER

40, chemin de la Source / 18 allée des Amandiers - 06130 GRASSE

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

